

Retrouver le plaisir associatif

• CEYRAT

Publié le 01/12/2018



La présidente Viviane Régat () et son bureau. © Droits réservés

Le comité de jumelage a tenu son assemblée générale sous la présidence de Viviane Régat et en présence de représentants de la municipalité et de la conseillère départementale Anne-Marie Picard.

Dans son rapport moral, la présidente a évoqué la charte « rapprocher les habitants des deux villes jumelles » et rappelé qu'y parvenir au quotidien, c'est « maintenir l'équilibre entre le plaisir associatif et les besoins financiers ».

Aux côtés de l'association, la municipalité de Ceyrat, le Département et l'Ofaj (Office franco-allemand pour la jeunesse) ont permis le voyage des jeunes en août à Beratzhausen et la rencontre de travail des deux bureaux à Orbey (Alsace).

La présidente a également souligné le soutien de la Fafa (Fédération des associations franco-allemandes) qui, à Grenoble, en mars 2018, a dirigé une formation sur les nouvelles réformes de l'Ofaj.

La présidente associe au bon fonctionnement les entreprises locales qui répondent par une aide financière ou des conditions avantageuses, dans les secteurs de l'alimentation, de la reprographie, du bancaire.

Confrontée à quelques difficultés à recruter des jeunes au collège des rencontres 11-17 ans, la présidente remercie Mmes Olivier (professeur de français au lycée Molière de Beaumont), Sylvie Moy (professeur de musique), d'avoir dirigé l'information auprès de leurs élèves, parents, chefs d'établissements et autres associations du secteur de Beaumont.

Les moments forts des activités 2018 et perspectives 2019 ont été largement abordés par Marianne Ferrer, Sylvie Moy, Françoise Clerc et Anne-Marie Picard, impliquée dans une activité relative à « la faille de Limagne » lors du programme jeunes en août 2019.

Développer les jumelages

En conclusion de son rapport moral, stigmatisant le mode de relations par jumelage avec l'étranger qui s'essouffle malgré les efforts de communication, la présidente livre quelques réflexions pour alimenter des projets : plus de tourisme, conférences sur des thèmes sociétaux européens Et de lancer avec son optimisme habituel : « Pensons-y, proposons, agissons et, surtout, dans la bonne entente ».

Après discussions autour de l'exposé financier de Robert Mathieu, les trois rapports moraux, activités, financier sont successivement soumis au vote. Ils sont adoptés à l'unanimité.

Enfin, chacun a pu donner son mot de fin autour d'un zinc gourmand bavarois, tout en se préparant à participer, le lendemain, au stand d'accueil du marché de l'Avent de Ceyrat.